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听取代表意见，就解决方案进行深入

交流。

对于会计司的答复以及为办理

建议提案所做出的努力，刘兴强代表

表示非常满意。他直言：“这个建议

是我这几年提出的20多个人大建议

中得到响应最积极、交流最充分的一

次。”为此，他专门致信财政部领导，

对财政部为期货市场发展所做的努力

表示感谢，更对会计司相关工作人员

表现出的高度责任心、敬业精神和贴

近实际的工作作风表达了敬意。

（三）当好答复者与传播者

在建议提案办理工作中，办理人

员既要当好答复者，力争从业务角度

高质量地答复每一份建议提案；也要

当好传播者，以此为契机向社会各界

宣传财政政策的思路、动向及取得的

成果。这一点在会计司的建议提案办

理工作中得到了充分诠释。

今年“两会”期间，全国人大代

表、娃哈哈集团公司董事长兼总经理

宗庆后提出了《关于进一步规范管理

会计师事务所行业的建议》。针对代

表列举的部分事务所收费偏高、收费

依据不尽合理等问题，会计司相关负

责人通过多次电话沟通，详细解释了

我国注册会计师行业的收费情况以及

相关政策，并明确表示将在今后的工

作中指导各地进一步研究细化不同行

业、不同类型业务的收费标准，改进

收费标准依据的确定方式。

针对代表提出的做强做大我国

会计师事务所及提高国际竞争力的问

题，会计司相关负责人表示这也是其

工作的重中之重，并详细介绍了对该

项工作的推进思路。

（四）“两上两下”加强交流

今年“两会”期间，全国人大代

表、富润控股集团董事会主席赵林中

提出了《关于尽快完善社保基金财务

会计制度的建议》。针对该建议，会

计司首先全面梳理了社保基金财务

会计制度的建设情况，然后根据建议

内容和政策梳理情况开展讨论研究，

同时征求并吸纳社会保障司的意见，

为准确答复代表建议做了充分的准

备工作。

在办理过程中，会计司安排专人

与代表进行电话沟通，诚恳感谢其对

财政工作的关心和支持，针对建议内

容介绍了当前社会保险基金财务会计

制度和实施情况，着重说明了进一步

完善社会保险基金财务会计制度的初

步工作安排，并征求代表意见。此外，

还就社会保障司和会计司共同协商的

答复意见，特别是针对该建议所采取

的具体措施再次征求代表意见。代表

表示：“整个沟通的过程让我非常满

意，也觉得收获颇多。”

[图片新闻]

青海：
支持可鲁克湖生态环境保护

2011年以来，青海省财政厅积极支持可鲁克湖—托

素湖生态环境保护项目建设，向上争取专项资金5000万

元，用于湖泊生态环境保护。该项目的实施对于维系德

令哈地区生态稳定和推进流域内社会经济全面、协调、

可持续发展将发挥重要作用。

（本刊通讯员 摄影报道）
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